

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 20.01.2010

Sanierungsgebiet Wasserburger Landstraße

Antrag

1. Die Wasserburger Landstraße wird als Sanierungsgebiet festgesetzt.
2. Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung verhandelt mit der Regierung von Oberbayern, welche Förderschiene sich für das Projekt am besten eignet.

Begründung:

Für die Wasserburger Landstraße wird mit großer Zustimmung des örtlichen Bezirksausschusses ein Rahmenplan zur qualifizierten Nachverdichtung erstellt. Dies ist ein sinnvolles Vorgehen um zum einen Wohnungen zu bauen und Freiflächen zu schützen und zum anderen um die straßenräumliche Qualität zu verbessern.

Damit diese Zielsetzung besser gelingen kann, ist eine Ausweisung als Sanierungsgebiet hilfreich. Dies ermöglicht einerseits Zuschüsse von Bund und Land und verschafft der LH München Vorkaufsrechte in diesem Gebiet.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative:
Herbert Danner
Katrin Haben schaden
Anna Hanusch
Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates